

## Communication municipale au Conseil communal N° 662 / 2022

Séance du 9 mai 2022

**SUJET : Désignation par transfert du nouveau directeur de l'EPS Lutry**

Directeur de l'Établissement scolaire primaire et secondaire (EPS) de Lutry de 2018, M. Christian Berdoz a fait part à la Direction générale de l'enseignement obligatoire de sa volonté d'être transféré dans un autre établissement du canton. Le Département de la formation, de la jeunesse et de la culture (DFJC) a décidé d'accéder à sa requête et M. Berdoz a repris la direction de l'établissement scolaire de Bercher – Plateau du Jorat en date du 1<sup>er</sup> février dernier.

Au terme de l'offre de transfert interne, le DFJC a nommé un nouveau directeur pour l'EPS de Lutry en la personne de Monsieur Jean-Daniel Conus. Ancien doyen de notre établissement et actuel directeur de l'EPS Isabelle-de-Montolieu à Lausanne, il possède toutes les qualités et les compétences requises à la conduite du poste, en plus d'une fine connaissance des lieux.

Son entrée en fonction se fera officiellement en août 2022, mais il a été convenu qu'il prendrait progressivement connaissance des dossiers dès ce printemps, notamment dans la perspective de la préparation de la prochaine année scolaire. Dans l'intervalle, Madame Sandrine Kern, doyenne de notre établissement, est confirmée en tant que chargée de direction.

La Municipalité souhaite plein succès à M. Berdoz dans son nouveau poste. Elle souhaite la bienvenue à M. Conus et se réjouit de collaborer avec lui afin de mener à bien les projets futurs touchant à notre établissement scolaire. Elle tient également à remercier chaleureusement Mme Kern pour le long intérim qu'elle a assuré dans des conditions difficiles et qu'elle va encore assurer jusqu'à la fin de l'année scolaire

AU NOM DE LA MUNICIPALITE

Le syndic

Charles Monod



Le secrétaire

Patrick Csikos